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A B Ä N D E R U N G S A N T R A G 

 
 
 
Betr.: Dringlicher Antrag der GRÜNEN, eingebracht von Herrn GR Dr. Christian 
 Kozina-Voit betreffend die Erhöhung des Bio-Anteils auf Bauernmärkten 

 

Da die zuständigen Stellen bereits im Februar mit der Erarbeitung einer Lebensmittel-
strategie beauftragt wurden, stelle ich im Namen des Gemeinderatsclubs der ÖVP 
folgenden 
 

A b ä n d e r u n g s a n t r a g, 
 
der Gemeinderat wolle beschließen: 
 
Das im Dringlichen Antrag geforderte Konzept wird in die sich in Ausarbeitung 
befindliche Lebensmittelstrategie eingearbeitet. 
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